



Transformando la Seguridad Social

INFORME DE LABORES

AUTORIDADES DEL IGSS TRABAJAN EN EL CUMPLIMIENTO DEL PLAN ESTRATÉGICO 2023-2027 EN BENEFICIO DE LOS DERECHOHABIENTES PÁG. 5

FOTOGRAFÍA: RAFAEL ROSALES / IGSS

INAUGURACIÓN | SALUD

SE CREA EL DEPARTAMENTO DE NEONATOLOGÍA EN EL HOSPITAL DE GINECO OBSTETRICIA

PÁG. 6



FOTOGRAFÍA: RAFAEL ROSALES / IGSS

HISTORIA DE VIDA | CEIBAL

MÉDICOS LOGRAN DARLE UNA SEGUNDA OPORTUNIDAD DE VIDA A ENFERMERA DEL CENTRO ASISTENCIAL OPERACIÓN EXITOSA

PÁG. 8



FOTOGRAFÍA: LADY RODRÍGUEZ / IGSS

El IGSS lanza plan para promover cultura de seguridad social

■ **Angela García**
Seguridad Social Ahora

Una ciudadanía más consciente e informada sobre su derecho fundamental a la seguridad social, es lo que busca el Plan Integral para la Promoción de la Cultura de la Seguridad Social, lanzado recientemente por el Seguro Social.

El propósito es fomentar en la población guatemalteca la identificación con los valores y principios de la seguridad social, así como su importancia en la calidad de vida.

El sugerente de Plani-

ficación y Desarrollo, Lic. Carlos Franco, informó que los objetivos del plan se alcanzarán a través de la educación continua, formal e informal de manera permanente y en alianza con otras instituciones, para que la ciudadanía en general comprenda sus beneficios y participe activamente de este derecho.

El plan constituye una hoja de ruta diseñada para implementar acciones estratégicas que fomenten una cultura de seguridad social en todo el país.

Entre estas acciones

se contemplan:

- **Capacitación y educación**
- **Producción y distribución de materiales educativos**
- **Actividades de campo y comunicación abierta**
- **Coordinación interinstitucional con entidades y actores clave.**

Con este lanzamiento, el IGSS trabaja por avanzar hacia una cultura más inclusiva y consciente del valor de la Seguridad Social, pilar para el bienestar colectivo.



FOTOGRAFÍAS: RAFAEL ROSALES/IGSS



El plan busca motivar una mayor participación ciudadana en el conocimiento de los beneficios de los programas de la seguridad social.

Celebramos el Primer Congreso de Actuaría y Seguridad Social

■ **Angela García**
Seguridad Social Ahora

Del 2 al 4 de julio, el IGSS y la Conferencia Interamericana de Seguridad Social (CISS), celebraron el Primer Congreso de Actuaría y Seguridad Social: Desafíos y oportunidades en la gestión del futuro.

El evento reunió a expertos nacionales e internacionales para discutir los retos y oportunidades en la gestión actuarial y

financiera de los sistemas de protección social, con un enfoque en la sostenibilidad y la adaptación a los cambios demográficos y tecnológicos.

Durante los tres días, se propusieron diferentes estrategias para integrar a los trabajadores independientes a la Seguridad Social, un paso fundamental para alcanzar la protección universal. Asimismo, se abordó la importancia de

adaptarse a los cambios tecnológicos y adherir las herramientas informáticas y de Inteligencia Artificial (IA) para mejorar la eficiencia de los sistemas actuariales.

El subgerente de Planificación y Desarrollo, Lic. Carlos Franco, resaltó que el objetivo del Congreso se cumplió: se creó un espacio en el que se identificaron los retos y oportunidades para mejorar la gestión actuarial.



Algunos de los retos que enfrenta la Seguridad Social son la transformación tecnológica y el trabajo informal, resaltaron expertos.

FOTOGRAFÍAS: ARCHIVO/IGSS

Medicina Familiar y Comunitaria: El IGSS transforma la salud desde la raíz

— Mónica Molina
Seguridad Social Ahora

El Instituto Guatemalteco de Seguridad Social (IGSS) da un giro trascendental al implementar el modelo de Medicina Familiar y Comunitaria, centrado en la prevención, la cercanía y la atención integral.

Gracias al respaldo de la Universidad de San Carlos y organismos internacionales, esta estrategia se fortalece con la creación de una maestría para formar médicos capacitados en resolver hasta el 80% de los problemas de salud de forma ambulatoria.

La atención ya no girará únicamente en torno al hospital, sino a las familias y comunidades, a través de equipos multidisciplinarios que

incluyen médicos, enfermeras, psicólogos, nutricionistas y trabajadores sociales.

Escuintla será el punto de partida para este modelo que, además de ofrecer consultas más ágiles y humanas, busca reducir las brechas de acceso en zonas vulnerables.

El Plan Estratégico Institucional 2023-2027 lo respalda como un paso firme hacia un sistema más equitativo y sostenible.

El IGSS apuesta por una salud con propósito, donde cada profesional se convierte en un agente de cambio en su propio territorio.



Escuintla lidera el plan piloto con equipos capacitados y visión preventiva.



La Maestría en Medicina Familiar impulsará una atención más humana y cercana.



El IGSS transforma el paradigma hospitalario por un modelo centrado en la comunidad.

Medicina Familiar y Comunitaria: el nuevo modelo

El Instituto Guatemalteco de Seguridad Social (IGSS) inicia una transformación histórica en el modelo de atención médica con la implementación de la Medicina Familiar y Comunitaria.

Esta estrategia no solo descentraliza los servicios, sino que humaniza la atención, llevándola a donde más se necesita: cerca del hogar, de las familias y en el propio seno de las comunidades.

Este nuevo enfoque rompe con el esquema tradicional centrado exclusivamente en lo curativo y hospitalario; apuesta por la prevención, el seguimiento continuo del paciente y la participación activa de la comunidad.

Es una respuesta concreta al Acuerdo de Gerencia 17/2025, que establece la territorialización de los servicios de salud y fortalece el primer nivel de atención.

En alianza con la Universidad de San Carlos de Guatemala (USAC) y con el respaldo de reconocidos organismos internacionales, el IGSS ha diseñado un modelo académico potenciado que permitirá formar médicos capaces de resolver hasta un 80 % de los problemas de salud de manera ambulatoria.

Estos profesionales no solo atenderán enfermedades, sino que promoverán la salud integral en su contexto social.

Escuintla será el punto de partida de este modelo, el área fue seleccionada estratégicamente por su densidad poblacional y las necesidades particulares.

“

con la formación de médicos de familia, el IGSS forja líderes comunitarios de salud, con un enfoque humano, solidario y sostenible. Esta es una apuesta por el bienestar colectivo y por un país con servicios de salud más cercanos, integrales y dignos.



Lic. José Adolfo Flamenco Jau,
presidente de Junta Directiva del IGSS.



M.Sc. Lic. Edson
Javier Rivera Méndez
Gerente

La Cultura de Seguridad Social es un compromiso de todos

Fortalecer la cultura de la seguridad social en Guatemala es una tarea urgente y estratégica. Por ello, el IGSS ha lanzado el Plan Integral para la Promoción de la Cultura de la Seguridad Social, un instrumento esencial que orienta las acciones institucionales y ciudadanas para consolidar el conocimiento, la valoración y el ejercicio de este derecho fundamental.

Este plan nace con la firme convicción de que una ciudadanía informada es también una ciudadanía participativa. Es decir, el educar sobre la seguridad social no solo significa informar sobre sus beneficios, sino también fortalecer una conciencia colectiva sobre las responsabilidades compartidas entre el Instituto, los empleadores, los trabajadores y la sociedad en general.

Desde la Gerencia del Instituto se impulsa una visión armónica entre derechos y deberes. Se articulan acciones con aliados estratégicos del ámbito educativo, social y territorial, con un enfoque de gestión intersectorial y una fuerte apuesta por la comunicación.

El plan promueve el desarrollo de capacidades comunicativas, el uso selectivo de herramientas digitales, la creación de mensajes claros y persuasivos, y el impulso de metodologías participativas para compartir el conocimiento.

La cultura de la seguridad social no es solo un tema institucional y hoy más que nunca, debemos trabajar juntos para que cada guatemalteco conozca, valore y defienda su derecho a la seguridad social.

Es una publicación del Instituto Guatemalteco de Seguridad Social Departamento de Comunicación Social y Relaciones Públicas
7a. avenida 22-72, zona 1, Ciudad de Guatemala
PBX: 1522, extensión: 1700

Lic. José Adolfo Flamenco Jau
Presidente de Junta Directiva
M.Sc. Lic. Edson Javier Rivera Méndez
Gerente
Dr. Héctor Fajardo Estrada
Subgerente Administrativo
Licda. María del Carmen Mora Argueta
Jefe de Departamento Administrativo, Departamento de Comunicación Social y Relaciones Públicas

Coordinación General: Lic. Juan Valentín Santos
Edición: Luis Mazariegos
Corrección: Angela García
Redacción: Licda. Angela García, Licda. Mónica Molina, Licda. Lady Rodríguez, Beatriz Suchi y Luis Mazariegos
Fotografía: Rafael Rosales, Lady Rodríguez, M.Sc. Juan Carlos Estrada y Rodrigo Arias
I&D y Edición Digital: M.Sc. Erwin Concuá
Coordinación diagramación: M.Sc. José Miguel Oxlej
Diagramación: M.Sc. Susana Rebeca Pajoc

Informe de Labores 2024-2025



Nuevas áreas médicas, quirúrgicas y de espera mejoran la experiencia del paciente.



FOTOGRAFÍAS: RAFAEL ROSALES/IGSS

El Hospital de Escuintla beneficia a más de 300 mil afiliados con servicios renovados.

Modernización del IGSS impulsa atención digna y cercana

— Mónica Molina
Seguridad Social Ahora

Informe de Labores 2024-2025 del Instituto Guatemalteco de Seguridad Social resalta importantes avances en infraestructura médica. Entre ellos, la segunda fase de modernización del Hospital IGSS Escuintla, una obra clave que consolida la transformación institucional en la región sur del país.

Con un mensaje cargado de emoción y compromiso, el doctor Franco Marcenaro,

director médico del hospital, destacó la renovación de áreas como Laboratorio Clínico, Farmacia, quirófanos, Sala de Espera, Lavandería y Ropería. **“El objetivo es brindar atención médica de calidad, a la altura de lo que necesitan nuestros afiliados. Somos el mejor seguro social del país”**, afirmó durante el acto. Estas mejoras forman parte del eje de Fortalecimiento Institucional del Informe, que también reporta más de

600 colaboradores capacitados, la implementación de nuevas normativas y una inversión histórica en tecnología y equipos médicos. El hospital atiende a más de 300 pacientes diarios, beneficiando a más de 300 mil afiliados del departamento. Esta modernización no solo optimiza los servicios, sino que dignifica la experiencia del usuario, reafirmando el compromiso del IGSS con una atención más humana.

FOTOGRAFÍA: RAFAEL ROSALES/IGSS



Departamento de Neonatología del IGSS:

Cuidamos desde el primer respiro

— Mónica Molina
Seguridad Social Ahora

El Hospital de Gineco Obstetricia evoluciona con la creación del nuevo Departamento de Neonatología, aprobado por Junta Directiva bajo el Acuerdo 1561-2025.

Esta transformación permitirá brindar atención médica especializada y oportuna a recién nacidos, especialmente aquellos con condiciones de riesgo.

Con 151 nuevas plazas para personal médico, de enfermería y administrativo, se busca agilizar la atención, reducir complicaciones y evitar traslados a otras unidades. El servicio ya cuenta con tecnología de última generación y un equipo multidisciplinario que integra psicología, oftalmología pediátrica, terapia respiratoria y atención de transición.

En 2024 se registraron:



1,866 partos



418 bebés ingresaron a Cuidados Intensivos

En 2024, se registraron 1,866 partos; 418 bebés ingresaron a cuidados intensivos. Solo en los primeros cinco meses de 2025, ya se reportan 807 hospitalizaciones neonatales y 978 consultas externas.

“Esta es una inversión estratégica y necesaria para responder a los desafíos actuales de la seguridad social”, indicó el director médico Rony Vásquez.

“La atención es integral y especializada”, agregó el doctor Víctor Calderón. La iniciativa responde a las metas del Plan Estratégico Institucional 2023–2027.



FOTOGRAFÍA: RAFAEL ROSALES / IGSS

Se agregan tamizajes a la Jornadas de la Seguridad Social

— Angela García
Seguridad Social Ahora

El banderazo de salida para acercar la prevención y la detección temprana de enfermedades a los trabajadores afiliados, fue dado por el IGSS al inaugurar las Jornadas de la Seguridad Social con enfoque en los tamizajes de laboratorio.

Estas jornadas se realizan en las empresas adscritas al Sistema de Atención en Clínica de Empresa y uno de sus grandes beneficios es que los trabajadores no necesitan movilizarse, ya que el Seguro Social llega hasta los centros de trabajo.

El Dr. Edwin Cambranes, jefe del Departamento de Medicina

Preventiva del IGSS, destacó que desde hoy estas priorizarán los tamizajes de laboratorio, para prevenir y detectar

de manera temprana las enfermedades crónico-degenerativas.

La primera jornada con este nuevo enfoque se realizó en GrandBay Painsa Centroamérica, en donde se benefició a más de

500 trabajadores con diferentes servicios.

“Bien es sabido que prevenir es mejor que curar, por ello como Seguro Social ratificamos cada día nuestro compromiso de acercar el portafolio de servicios a toda la población afiliada”, aseguró el Dr. Cambranes.



FOTOGRAFÍAS: RODRIGO ARIAS / IGSS



El IGSS fortalece la atención Pediátrica a través de moderna infraestructura



FOTOGRAFÍA: Rafael Rosales /IGSS

El IGSS avanza con modernización en infraestructura moderna y tecnología de punta para el servicio de la niñez.

➔ **Beatriz Suchi**
Seguridad Social Ahora

El Instituto Guatemalteco de Seguridad Social (IGSS) modernizó el área de Pediatría del Hospital General de Enfermedades (HGE) en zona 9, incorporando cuatro quirófanos nuevos con espacios especializados y tecnología avanzada

para mejorar la atención infantil, garantizando una atención ágil y segura.

La remodelación del tercer nivel incluye áreas de Cirugía General, postoperatorio, Área de Quemados, esterilización y espacios para el personal médico, diseñado para brindar un entorno cálido y cómodo para los niños.

El presidente de Junta Directiva del IGSS, el licenciado José Adolfo Flamenco Jau recalcó: “Estamos construyendo un Seguro Social más sólido, eficiente y con mejor infraestructura para nuestros afiliados y derechohabientes” Se pueden realizar cirugías complejas y ambulatorias, reduciendo tiempos de

De enero a mayo de 2025

> 3,329

emergencias pediátricas

> 4,845

consultas externas al mes

espera y hospitalización. Las principales causas de hospitalización son infecciones respiratorias y gastrointestinales; en cirugía, los casos más comunes son dolor abdominal, cuerpos extraños y quemaduras.

El hospital proyecta superar las 650 cirugías pediátricas este año.

Accidentes en motocicleta se incrementan



➔ **Angela García**
Seguridad Social Ahora

El Hospital General de Accidentes Ceibal ha reportado un incremento en los casos de percances que tienen como protagonistas a conductores de motocicletas, esto debido en gran parte a la llegada de la temporada de

lluvias.

De enero al 31 de mayo de 2025, se han registrado 11 mil 639 atenciones por emergencias relacionadas con motocicletas, lo que representa un promedio de 75 asistencias diarias, según informó la licenciada Silvia Flores, encarga-

da del Departamento de Estadística del hospital. **“Las lesiones más frecuentes son fracturas, traumatismos craneoencefálicos que pueden dejar secuelas”, dijo el Dr. Francisco García, jefe del Módulo de Miembro Inferior.**

IMPACTO SOCIAL Y ECONÓMICO

De 2009 a 2021, se perdieron 568 mil años de vida a causa de accidentes de tránsito, principalmente en motocicleta, detalla un análisis presentado por el Departamento Actuarial y Estadístico. El 68 % de las defunciones por esta causa se agrupan en personas de 19 a 49 años, es decir, en una edad productiva. Los Años Potenciales de Vida Perdidos (APVP) por persona son, en promedio, de 36.84.

El impacto económico de estos fallecimientos prematuros fue de Q39 mil 365 millones, mientras que el impacto económico acumulado como porcentaje del PIB es del 5.56 %.



FOTOGRAFÍA: RAFAEL ROSALES /IGSS

Historias que inspiran

Segunda oportunidad

El IGSS brinda atención de alto nivel en Neurocirugía

■ Lady Rodríguez
Seguridad Social Ahora

“Volver a vivir es posible”, así lo afirmó, Ericka Fabiola Baxac, auxiliar de enfermería del Hospital General de Accidentes Ceibal, quien sufrió un grave accidente automovilístico en el 2021. Atendida por los profesionales en Neurocirugía del mismo centro médico donde laboraba y su diagnóstico era desalentador: un 99% de probabilidad de quedar cuadripléjica.

Su historia de vida es un testimonio de resiliencia y esperanza.

Tras una fractura cervical severa con luxación total entre la sexta y séptima vértebra, sobrevivió a cuatro cirugías de alto riesgo. Después de diez meses de intensa recuperación, ha vuelto a sus labores de forma gradual. En este proceso recordó las palabras de los médicos tratantes: “No había muchas esperanzas, eres un milagro”.

Destacó la importancia de ser afiliada a través de la institución y expresó: “Es una bendición tener el respaldo del IGSS, porque estas cirugías representan un costo muy elevado para una persona que no estuviera afiliada al Seguro Social”.



¿Cómo se hace?

Pensión por invalidez

El IGSS brinda una cobertura integral ante accidentes, enfermedades o invalidez, el Instituto hace la diferencia ante otros seguros sin monto máximo definido y protege al afiliado con la contribución del 1.83% del salario. A través del Departamento de Invalidez, Vejez y Sobrevivencia (IVS) se gestiona el trámite para la pensión.

Requisitos

- Por enfermedad: 36 contribuciones pagadas al programa de IVS en los últimos 6 años.
- Por accidente: 3 contribuciones en los últimos 6 meses (vínculo laboral vigente).

Documentación a presentar:

- Formulario IVS-102 (antecedente laboral).
- Declaración jurada IVS-108 (Afiliados bajo el programa que deseen agregar beneficiarios)
- DPI del afiliado y beneficiarios vigente (mayores de edad).
- Certificados de nacimiento (hijos o padres).

Evaluación médica:

- Solicite su cita para ser evaluado por el Departamento de Medicina Legal y Evaluación de incapacidades del IGSS.

Para más información comunicarse al **PBX 1522**, visite el sitio web oficial: <https://www.igssgt.org/> si reside en la capital acuda a Oficinas Centrales, CATAFI y en el interior acercarse a la Delegación o Caja más cercana.

Con los requisitos completos, solicite su cita al PBX 2412-1255 de 08:00 a 16:00 horas, en caso de residir fuera de la ciudad abocarse a su Delegación o Caja correspondiente a su ubicación.

FOTOGRAFIA: RAFAEL ROSALES /IGSS



CALENDARIO DE PAGO DE PENSIONES 2025

ENERO Miércoles 22	FEBRERO Viernes 21	MARZO Viernes 21	ABRIL Martes 22
MAYO Jueves 22	JUNIO Viernes 20	JULIO Martes 22	AGOSTO Viernes 22
SEPTIEMBRE Lunes 22	OCTUBRE Miércoles 22	NOVIEMBRE Viernes 21	DICIEMBRE Viernes 12

SOPA DE LETRAS

Artículos para la Mochila de las 72 Horas

I	H	E	P	F	D	Z	S	D	J	Z	C	T	X
E	E	O	R	N	E	L	L	X	S	T	B	A	J
A	R	O	W	K	F	F	Q	K	G	V	W	G	Z
L	R	M	L	B	E	K	D	C	V	R	K	C	E
I	A	T	I	Q	C	G	O	S	Y	X	B	R	O
M	M	M	D	D	T	B	C	T	F	V	O	F	R
E	I	A	U	Q	I	E	U	Z	E	S	T	U	D
N	E	J	M	Q	V	C	M	R	B	H	I	O	H
T	N	H	U	C	O	N	E	A	G	N	Q	V	W
O	T	Y	G	B	I	C	N	G	X	O	U	M	X
S	A	N	R	U	S	S	T	U	S	Y	I	R	A
D	S	Z	H	B	H	O	O	A	P	F	N	O	V
U	X	W	A	L	V	X	S	J	U	N	D	P	V
X	V	M	L	L	A	V	E	S	L	B	N	A	C

ALIMENTOS, DOCUMENTOS, HERRAMIENTAS, ROPA, AGUA, BOTIQUIN, EFECTIVO, LLAVES.

Consultorio de Los Amates se moderniza y estrena Laboratorio

FOTOGRAFÍA: RODRIGO ARIAS / IGSS



El nuevo Laboratorio Clínico nivel 3 cuenta con equipo de alta tecnología.

■ **Angela García**
Seguridad Social ahora

El Consultorio de Los Amates, Izabal, se ha renovado: la remodelación de sus espacios aunado a la incorporación de la tecnología y la implementación de un Laboratorio Clínico apuntan a convertir a esta unidad en un referente del nuevo Modelo de Atención que impulsa el IGSS.

Las autoridades del Instituto entregaron la primera fase del Proyecto de Modernización Médico-Tecnológico de este Consultorio beneficiará a más de 24 mil 600 pacientes con espacios cómodos, un servicio más ágil y la

realización de los exámenes de laboratorio en la misma unidad médica.

El presidente de Junta Directiva, Lic. José Adolfo Flamenco Jau, indicó que desde el inicio de la administración asumieron el reto de entregar un IGSS mejor equipado en tecnología.

«Estamos comprometidos con llevar la transformación digital a todos los rincones del país», aseguró Flamenco.

Gracias al nuevo Laboratorio, los afiliados ya no deberán acudir a otras clínicas y esperar el traslado de los resultados. Las pruebas se realizarán y se procesarán en la

misma unidad, aseguró el Dr. Francisco Gódinez, subgerente de Prestaciones en Salud.



En la segunda fase se proyecta que la clasificación del Laboratorio pase a nivel 4 y ampliar la atención del Consultorio a 24 horas.

IGSS Mazatenango: Atención especializada más cerca que nunca

FOTOGRAFÍA: RAFAEL ROSALES / IGSS



El equipo médico del IGSS de Mazatenango realiza cirugías con tecnología de última generación.

■ **Mónica Molina**
Seguridad Social ahora

El Hospital de Mazatenango se transforma con servicios médicos de alta especialidad que antes solo podían encontrarse en la capital.

Ahora, miles de afiliados y derechohabientes del suroccidente acceden a cirugías maxilofaciales, procedimientos ortopédicos avanzados y atención materno fetal, todo en un mismo lugar.

Gracias a una sólida gestión administrativa y alianzas con especialistas, se han realizado más de 2,500 cirugías en lo que va del año.

Solo en cirugía de mano, artroscopia y reemplazos articulares se han beneficiado cientos



de pacientes, muchos de los cuales ahora evitan gastos de hasta Q90,000 por atención privada.

La doctora Michelle García lidera la Unidad de Cirugía Oral y Maxilofacial, donde cada procedimiento representa un ahorro significativo y una atención digna.

Casos como el del profesor Max que recuperó su sonrisa y calidad de vida reflejan el impacto humano de esta modernización.

Desde emergencias hasta reevaluaciones sabatinas, el IGSS Mazatenango demuestra que la salud de calidad sí puede estar al alcance.

Protegemos su salud mental por los sismos



FOTOGRAFÍA: RAFAEL ROSALES / IGSS

■ **Luis Mazariegos**
Seguridad Social ahora

Ante los recientes sismos en Guatemala, el IGSS, a través del Centro de Atención Integral en Salud Mental (CAISM), brinda recomendaciones para cuidar la salud mental y reconocer señales de ansiedad.

El doctor Enrique Mendoza, director del CAISM, indica que estos eventos pueden provocar efectos importantes en la salud

emocional, especialmente en personas que estuvieron en zonas afectadas, sufrieron pérdidas o padecen condiciones previas.

Las fases emocionales tras un sismo incluyen:

1. Impacto o choque: miedo y confusión durante el evento.

2. Reacción: ansiedad y necesidad de apoyo social.

3. Heroica: cooperación y solidaridad inicial.

4. Desilusión: tristeza o depresión al enfrentar las pérdidas.

Síntomas comunes:

- Ansiedad
- Insomnio
- Irritabilidad
- Tristeza
- Cambios en el apetito

Recomendaciones del CAISM:

- 1 Buscar apoyo social y profesional
- 2 Mantener rutinas
- 3 Realizar actividades que brinden bienestar
- 4 Dormir adecuadamente
- 5 Evitar sobreinformación
- 6 Practicar técnicas de relajación
- 7 Validar emociones
- 8 Participar en acciones comunitarias

El CAISM brinda atención las 24 horas, todos los días del año, mediante Consulta Externa, Emergencia, Hospital de Día y Hospitalización. La salud mental es una prioridad para el IGSS. Recuerde: buscar ayuda es un acto de fortaleza.



Entérese de los temas de salud y pecunarios que le serán de mucha utilidad. Véanos en las plataformas más importantes de streaming





Tu aporte, tu futuro

Conoce el Programa IVS del IGSS



El Programa de Invalidez, Vejez y Sobrevivencia (IVS) protege tu futuro y el de tus dependientes económicos.

Otorga protección relativa a invalidez, vejez, orfandad o viudez a sus afiliados y beneficiarios, compensando por medio de una pensión el daño económico resultante de la suspensión temporal o definitiva de la actividad laboral.

Construye tu futuro con cada aporte